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1- Ordre du jour ; 
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4- Rapport d’activités 2018 ; 

5- Bilan financier 2018 ; 
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Projet d’ordre du jour : 

 
1- Lecture du récépissé de déclaration de l’Assemblée Générale ;  

2- Hymne national ;  

3- Prière ;  

4- Mot de bienvenue du président du Codensoh ;  

5- Mot du Président du CODEFO ;  

6- Mot de S.M. le Chef Supérieur Fotouni;  

7- Mot d’ouverture de Monsieur le Sous-Préfet de Bandja ;  

8- Lecture et adoption de l’ordre du jour ;  

9- Vérification du quorum ;  

10- Lecture et adoption du rapport de la dernière Assemblée Générale ;  

11- Bilan et rapports ;   

  Rapports d’activité 2018 par le SG 

 Bilan financiers 2018 par le SF et le C C ; 

 Point sur la Radio ; 

 Point sur la Provenderie ; 

 Point sur le CAPA; 

 Point sur l’AEEF; 

 Point  sur le Festival 2019; 

 Point sur la Cosma; 

 Problème de l’exploitation du sable et des pierres ; 

 Lecture des courriers reçus au bureau. 

 

12- Mot de clôture du Président  

13- Mot de SM le Chef Supérieur ;  

14- Mot de clôture de M le Sous-Préfet ;  

15- Collation  et Fin des travaux  
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MESSAGE DE SM LE CHEF SUPERIEUR FOTOUNI AUX FOTOUNI 

à l’occasion de la 6
eme 

Assemblée Générale du Codefo 

 Nous avons entamé ensemble la révision des textes du 

comité de développement de notre terre natale : Fotouni. L’aboutissement de la révision 

des textes de bases nous a permis de mettre une nouvelle dynamique sur pied avec un 

bureau élu. Après le malheur qui a frappé à la tête de cette équipe, nous avons organisé 

une élection, une des plus animée de toute l’histoire du Codefo jusqu’à présent.  

Nous souhaitons que ce soit le début d’un processus électoral réellement 

démocratique ou chaque fils fotouni peut s’exprimer en tenant compte, non pas des 

affinités de quelque nature que ce soit, mais plutôt des objectifs de développement bien 

muris et tenant compte de nos réalités besoins, ceux du Groupement.  

Une nouvelle équipe est à pied d’œuvre depuis le 03 février 2018. Respectant ses 

engagements et les statuts, une AG devrait se tenir chaque  année au siège qui est Fotouni. 

Considérant que Fotouni est un et indivisible, et que le CODEFO est la chose de toutes et 

de tous, cette AG se tient à Mving, et sûrement se tiendra ailleurs prochainement.  

Je nous invite tous à suivre cette dynamique nouvelle afin que Fotouni soit fort dans 

son développement.  

Que chaque fille et fils Fotouni, où  qu’il se trouve, dans les quatre points cardinaux 

de tous les continents, se sente concerné et en fasse une propriété car en réalité, le 

CODEFO, créé par nos parents nous est légué et nous appartient désormais. Ne croyons 

pas que c’est la chose des autres, que non! Le CODEFO est à toi, à moi, à nous, à tous  

Honorons nos cotisations à partir de 2014, faisons le par amour, par patriotisme, par 

devoir pour Fotouni.  

Merci 

SM FONDJO II DAVID 

Chef Supérieur Fotouni 
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MOT DU PRESIDENT DU CODEFO 

 

Depuis l’élection de notre bureau le 03 février 2018 pour un mandat de 4ans, nous vous avons 

remercié de la confiance placée en nous et vous avons dit, combien nous étions conscients de la 

responsabilité qui était désormais la nôtre.  

Nous vous avons présenté un plan d’action assez ambitieux et nous vous avons invité à vous 

joindre à nous pour la réalisation de celui-ci. L’appel a été entendu par de nombreuses personnes et nous 

profitons de l’occasion pour les remercier à cet effet. De nouveaux contribuables ont été enregistrés en 

même temps que certains ont accepté de souscrire pour les cartes de soutien, dont les montants vont de 

10 000, 25 000, 50 000, 100 000, 200 000 …. à l’infini, selon les moyens de chacun. Ces efforts nous ont 

permis de poser un ensemble d’actions visibles dont la plus grande est le chantier du Cetic. 

Ne cédons pas aux fotouni fake news, vous avez la possibilité de vérifier une information 

facilement de nos jours, surtout si elle concerne Fotouni et le Codefo, au lieu de la diffuser 

automatiquement. D’ailleurs même si elles étaient avérées, certaines informations sans être dissimulées 

devraient être traitées exclusivement dans les milieux appropriés, en famille où on sait que le linge sale se 

lave.  

Chers contribuables, nous savons que le Codefo sort de loin et doit faire des efforts pour mériter 

votre confiance. Il est question plus que par le passé de redorer son blason à travers des activités 

fédératrices, des comptes rendus et surtout la clarté dans la gestion des fonds. Aux comptes rendus 

trimestriels, rapports ou bilans annuels, nous ajouterons autant que possible des tournées et descentes de 

sensibilisation. C’est pourquoi, désormais ne nous demandez pas de répondre du Codefo ancienne 

technologie pour parler comme on aime. Parlez-nous du Codefo nouvelle version, depuis 2014. 

Demandez nous les comptes si vous ne les avez pas. Vous le méritez.  

Nous attendons de vous tout le soutien en action, en critique constructive et surtout en moyens de 

réalisation. Un grand bravo à Douala,  la locomotive. Aux autres vous avez du potentiel, ne trainez pas le 

pas. 

Vive le Codefo 

Vive Fotouni. 

Je vous remercie. 
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 L’Assemblée Générale Ordinaire du Comité de Développement de Fotouni a été convoquée 

pour le samedi 03 février 2018 à son siège sis au Foyer. 

 Les travaux ont démarré à 11h 30 min suivant l’ordre du jour remis aux participants dans le 

dossier que chacun d’eux recevait au moment de son enregistrement. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DU 03 FEV 2018 
 

 

 

 

 

 

 

 
Ordre du jour : 

 

1- Lecture du récépissé de déclaration de réunion;  

2- Hymne national ;  

3- Prière ;  

4- Mot d’ouverture de Monsieur le Sous-Préfet de Bandja ;  

5- Mot d’ouverture de S.M. le Chef Supérieur Fotouni;  

6- Mot du Président du CODEFO ;  

7- Lecture et adoption de l’ordre du jour ;  

8- Vérification du quorum ;  

9- Lecture du rapport de la dernière Assemblée Générale ;  

10- Bilan et rapports ;   

  Point sur la Radio ; Point sur la Provenderie ; Point sur C4ED ; Point sur le Ndeuk ; Point sur l’AEEF 

 Point sur le Festival ;  Point sur le Cetic ; Projet eau pour tous; Bilan du Bureau sortant. 

 

11- Election des membres du Bureau National   

  Opération électorales ;  

  Proclamation des résultats et installation du Bureau élu ;   

12- Mot du Président élu ;  

13- Mot de SM le Chef Supérieur ;  

14- Mot de M le Sous-Préfet ;  

15- Collation ;  

16- Fin des travaux.  
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Heure début : 11 H 30 min 

Heure de fin : 18 H 30 min 

Nombre de participants : 430 
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RAPPORT DES TRAVAUX 

 

 L’assemblée générale élective s’est tenue le 03 février 2019 au Foyer Fotouni. 

 Il faut noter que l’ordre du jour a été entamé en attendant l’arrivée de M le Sous-Préfet de 

Bandja.  

 Pour des besoins de précision et de clarté, nous rédigerons ce compte rendu conformément à cet 

ordre du jour. 

 

 1-La déclaration de manifestation publique 

 Elle a été lue par le Secrétaire Général Foyet Michel. L’obligation pesait sur le Codefo de 

conduire les travaux dans le respect de l’ordre public.  

 

 2-La prière d’ouverture, 

 Mme TEGUEM Thérèse a imploré le très haut pour qu’il bénisse nos travaux et nous permette 

d’atteindre nos objectifs. Elle le suppliera de ramener par la suite chacun à bon port dans de très bonnes 

conditions. 

  

 3-Le mot d’ouverture de M le Sous-Préfet de Bandja :  

 Il a commencé par présenter les excuses de M le Sous-Préfet qui a du se faire représenter du fait 

d’un empêchement. Des excuses également ont été sollicitées par rapport au retard du fait de la présence à 

Bandja des autorités de police judiciaire et de l’ambassade de France relativement au décès de la veuve, 

française d’origine, de notre frère Colonel Teyang. 

 Il poursuivra en, présentant l’importance des comités de développement dans la vie des 

Groupements et remarquera que celui de Fotouni se démarque des autres de par ses réalisations, de par 

son organisation. Il nous exhortera à poursuivre dans cette voie. 

 Il déclarera ouverts les travaux de l’Assemble Générale ordinaire et élective du Codefo. 

 

 4-Le mot d’ouverture de SM Fondjo II David :  

 Comme il est de coutume, SM Fondjo II va remercier les participants pour avoir sacrifié de leur 

temps pour répondre présents à l’appel du développement. Il reconnait les efforts et les sacrifices que 

chacun a du consentir pour être présent à ce rendez-vous du développement. 

 Par la suite il remarquera le fort taux de participation qui est de plus en plus à encourager. 

Il invitera l’assistance a bien lire et comprendre les textes pour mieux les appliquer.  
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 Il présentera la commission électorale qu’il a mise en place pour organiser les élections au 

bureau national du Codefo, en l’absence du conseil consultatif et stratégique qui reste attendu. Il a réitéré 

sa confiance aux membres qui composent cette commission et qui sauront faire un travail à la hauteur de 

leur réputation déjà établie. 

 Il espère que tous les travaux se dérouleront bien et invoque le Très Haut pour que chacun 

regagne son domicile respectif sans heurts. 

 

  5- Le mot du Président du CODEFO : 

         Il commencera par saluer l’assistance et par présenter ses vœux les meilleurs pour l’année 

nouvelle. 

 Par la suite, il attirera une fois de plus, l’attention des participants sur le fait que les différentes 

délégations, pour la plupart, contrairement aux consignes pour la préparation de l’AG, n’ont pas transmis 

dans les délais la liste de leurs délégués afin de permettre au bureau national de prendre toutes les 

dispositions logistiques qui en découlaient. 

  Il a demandé les excuses par rapport aux divers manquements qui en découleraient, et a invité 

l’assemblée à reconnaitre que les torts pouvaient être partagés.  

 Il a souhaité une bonne assemblée et bonne chance aux candidats en course. 

 

  6-La lecture et l’adoption du rapport de la dernière assemblée générale. 

 Elle a été faite sans amendements particuliers. 

 

 7- Bilans et Rapports 

 

 Radio.  

 Le nouveau comité de Gestion de la Radio a été présenté au Codefo. Il est présidé désormais par 

M NGOCHO Vincent.  

 Il a présenté une feuille de route bien articulée.  

 

 Provenderie :  

 Un mot a été dit sur son fonctionnement.  

 Les activités sont au ralenti. Le potentiel n’est pas optimisé. La structure nécessite selon ses 

responsables un soutien financier. 
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 C4ed :  

 Il a été dit que contrairement aux rumeurs, la C4ED se porte bien. Elle a été mise sous 

administration provisoire et est dans un besoin de recapitalisation. 

 

 Ndeuk :  

 Le chargé de la communication du Ndeuk a présenté l’état des préparatifs et les modalités 

pratiques pour cet évènement culturel majeur. 

 

 AEEF :  

 L’association se porte bien et remercie les Fotouni pour tout le soutien qu’ils lui accordent 

régulièrement. 

 

 Festival :  

 L’édition 2019 se prépare déjà avec les déploiements des commissions sur le terrain. 

 

 Cetic :  

 Le point a été fait sur les travaux qui sont rendus au niveau de la finition de la toiture.  

 La Jaf remercie tous ceux qui ont contribué et remet solennellement le chantier au Codefo pour 

la suite. 

 

 Projet eau pour tous : 

 Sa coordonnatrice a présenté le projet dans ses origines, ses organes et son plan d’action. Il vise 

à terme à doter tous les ménages de Fotouni en eau potable.  

 

 Bilan du bureau sortant : 

 Le Bilan du bureau sortant a été fait brièvement car il devait être repris comme capital au cours 

de la minute de campagne qui précédera l’élection du nouveau bureau. 

 

 Elections des membres du bureau national. 

 La commission électorale a pris le relais pour l’organisation des élections.  

 Un bureau a été élu dont la composition fait l’objet d’un texte séparé. Il est conduit par le 

président sortant et majoritairement renouvelé. Un rapport séparé a été fait ainsi qu’un procès-verbal. 
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           8-Mot de clôture du Président élu National : 

 

            Le Président élu a remercié les membres pour la confiance placée en son bureau. Il a invité les uns 

et les autres à lui apporter tout le soutien nécessaire pour l’accomplissement de son mandat. 

Il dit que son bureau restera ouvert aux suggestions et critiques constructives. 

 

         9-Mot de fin de SM le Chef Supérieur Fotouni : 

 

    SM Fondjo II a remercié les participants pour la tenue des assises et surtout pour la participation 

record. Il invite les Fotouni à toujours rester engagés. 

Il a déclaré le bureau nouvellement élu, installé. Une photo de famille a été prise. 

 

10- La collation : 

Elle a eu lieu selon  la formule retenue, un paquet minimum composé d’une gamelle complète pour 

tous, accompagné d’une boisson hygiénique./- 

 

Fotouni, 04 février 2018. 

 

        

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LE SECRETAIRE GENERAL 

RAPPORTEUR : 

 

(é) 

 

M DAHO Francois 
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Fotouni le  02 février 2019. 

 

. 

 

 

 

 

 

 

 

Depuis la dernière Assemblée Générale du 03 février 2018, le Bureau National 

nouvellement élu s’est mis aussitôt au travail et va vous rendre compte de certaines de ses 

activités majeures. 

 

I- ACTIVITES DU BUREAU  
 

1- REUNION DE PRISE DE CONTACT  
Prise de contact et de lancement des activités du Bureau National au Siège à 

Fotouni. Au cours de cette réunion des 24 et 25 février 2018, le budget annuel de 

l’association a été arrêté à la somme de 120 000 000 frs (Cent vingt millions de frs cfa). 

Avec comme innovation l’adoption des cartes de soutien avec photo de ceux qui feront les 

efforts supplémentaires pour soutenir notre projet phare de l’année, la construction d’un 

bâtiment R+2 entre autres. D’autres points étaient à l’ordre du jour.  

 

2- BUREAU ELARGI DU CODEFO 

Le Bureau a procédé à la désignation des membres du Bureau élargi. Par soucis 

budgétaire, la prise de contact entre les membres des deux bureaux a eu lieu de manière 

virtuelle, sur whatsap.  

Chacun des membres nouvellement désigné a reçu le job description de son poste. 

Chacun d’entre eux a été appelé par correspondance, à présenter un plan d’action. 

Les membres du Bureau élargi pour la Diaspora et le Littoral en raison de la 

particularité de leur situation, font encore l’objet des tractations en vue de leur désignation. 

 

3- PROJET CAPA 
 Le CAPA (Codefo academic and professional award ) a été créé et ses principaux 

responsables désignés en vue de promouvoir une politique d’encouragement des meilleurs 

élèves, étudiants et même professionnels dans le milieu. Il se déploie et la première édition 

est prévue en aout 2019. 
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2018 
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4- MISE EN PLACE D’UNE COMMISSION SPECIALE DES 

MARCHES AU CODEFO 

Afin de faciliter l’examen des appels d’offres au sein du Codefo, une commission 

spéciale des marchés a été mise en place pour gérer les projets dont les montants estimatifs 

sont supérieurs à 5 000 000 frs ou tout autre projet à-elle confié. 

Ladite commission sera chargée de monter les dossiers d’appels d’offres, d’analyser 

les offres, et de proposer au Codefo les résultats, comme cela se fait en la matière. 

 

5- RADIO FOTOUNI 

 Le Codefo avait reçu une demande d’appui émanant de la Radio Fotouni. Nous 

avons en retour adressé une correspondance au Comité de Gestion de la Radio pour 

solliciter certaines données qui devaient nous permettre de mieux apprécier l’appui en 

question. Le président du Coger nous a fait savoir qu’il ne disposait pas suffisamment de 

temps et qu’il allait s’y atteler dès que possible.  

Grande a été notre surprise de voir le problème se poser sur le Groupe whatsap 

Codefo en termes très peu courtois, ce qui a provoqué un ensemble de réactions diverses 

dans l’ensemble, peu favorables au dit comité de gestion.  

Pour nous, la subvention de départ de la radio est largement dépassée, car instituée 

au moment où la radio devait décoller et n’avait aucun moyen. Plus tard, il y a eu les 

subventions et les publicités entre autres sources de revenue autonomes.  

Aujourd’hui le Codefo sort d’une période difficile, depuis la réforme de 2014 pour 

reconquérir les cœurs, il doit poser des actes nouveaux, concrets et a besoin de moyens 

conséquents. La radio « apparait comme inutilement consommatrice » sans présenter les 

gages de quelconques perspectives d’entrées autonomes. 

S’il était question de respecter les 1200/an tel que certains disent à tort, la Radio 

devrait reverser aujourd’hui de l’argent au Codefo, étant donné que nous avons versé 

largement au-delà. Il serait donc plus indiqué de trouver autre argument plus acceptable. 

Nous signalons qu’à ce jour, le Comité de gestion de la Radio n’a toujours pas 

répondu à notre lettre. 

Subvention. Une subvention a été accordée à la Radio Fotouni par le Codefo 

Equipement ministériel : Le ministère de la communication avait  lancé un marché 

pour la dotation des radios communautaires du matériel de travail. Notre radio était 

concernée. 

 

6- LES CARTES DE SOUTIEN DU CODEFO :  

Les cartes de soutien ont commencé à être produites et distribuées aux différents 

souscripteurs. 

Des lettres de présentation ont été adressées à certaines élites qui n’avaient pas 

encore été informées. 

Les montants vont de 10 000 frs , 25 000 frs, 50 000 frs, 100 000 frs, 200 000 frs, 

ect…. 
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7- APPEL D’OFFRES POUR LA SELECTION D’UN CABINET OU 

CONSULTANT INDIVIDUEL :  
Le Codefo devait procéder au lancement de cette procédure de sélection pour choisir 

la personne physique ou morale qui accompagnera le Codefo dans le montage et la 

conception de certains de ses dossiers techniques, notamment les projets rentables et 

bancables.  

 

 

II- ACTIVITES GENERALES 
 

8- FETE DE LA JEUNESSE : 

 Comme il est de coutume, le Codefo a apporté un soutien multiforme au comité 

local d’organisation des cérémonies. 

 

9- CREATION D’UN POSTE DE GENDARMERIE A FOTOUNI.  
Un dossier a déjà été monté dans ce sens et a été mis dans le circuit depuis Avril 

2018. 

 

10- TOURNEE DE PRISE DE CONTACT DU PREFET DU HAUT 

NKAM :  
Le 27 février 2018, le nouveau Préfet M MAMOUDOU a achevé sa tournée de prise 

de contact par Fotouni. C’était l’occasion pour nous de présenter une fois de plus nos 

doléances, et pour lui, de nous dire comment il comptait travailler.  

Il a par ailleurs dit que l’étape de Fotouni était la meilleure de tout son périple. 

 

11- FETE DU 20 MAI :  
          Lle Codefo a apporté un soutien multiforme au comité local d’organisation des 

cérémonies. 

 

12- INSCRIPTION DES PROJETS SUR LE BUDGET 2019 DE 

L’ETAT DU CAMEOUN : 

 La  course avait été lancée afin que nos dossiers aient plus de chance d’aboutir à un 

traitement  heureux au cours du mois de Juin 2018. Nous avons, en plus des démarches 

directement entreprises à Yaoundé, choisi de bien ficeler certains de nos dossiers en les 

initiant parallèlement à partir des délégations départementales du Haut Nkam à Bafang 

pour chacun des ministères concernés.   

Nous avons réussi à obtenir la réfection des écoles publiques groupe I et II de 

Fotouni 30.000 000 frs et l’équipement du CSI de Bano 8 000 000  frs. 
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III- EDUCATION SCIENCE ET SANTE 
 

13-DOSSIER LYCEE TECHNIQUE : 

 Le dossier pour la transformation de notre Cetic en Lycée Technique a été lancé 

dans le circuit en début mars 2018, Il a été bien monté par le Directeur du Cetic. Nous 

avons accusé un retard sérieux indépendant de notre volonté, mais le dossier est finalement 

arrivé au Ministère et est en très bonne voie pour la signature.  

 

13-CONSTRUCTION D’UN BLOC DE 2 SALLES DE CLASSE A 

L’ECOLE PUBLIQUE DE BANKOUOP : 

Le projet avait bel et bien été lancé et les travaux avançaient normalement. Les deux 

salles de classe sont opérationnelles pour le bonheur des enfants. 

 

14-EXCELLENCE ACADEMIQUE :  
Une cérémonie a été organisée le vendredi 25 mai 2018 pour primer les deux 

meilleurs élèves des établissements maternels, primaires et secondaires de Fotouni. 

L’ONG « THE PEN STEP FONDATION » nous accompagné.  

 

          15-RESULTATS SCOLAIRES :  

Les établissements scolaires du Groupement qui présentaient les étudiants aux 

différents examens officiels ont enregistré des résultats globalement assez bien au regard 

de la tendance nationale. 

Des efforts constants devraient être faits après avoir l’identification des pesanteurs 

pour nous permettre d’espérer davantage mieux. 

Des correspondances de remerciement et d’encouragement ont été adressées par le 

Bureau du Codefo aux responsables de ces divers établissements ainsi que leurs 

collaborateurs. 

16-CREATION D’UNE ECOLE MATERNELLE A BAMVING :  
A la demande du sous-comité de développement de Nsoh Mving, le Codefo a 

financé le montage du dossier pour la création de l’école maternelle de Baving. Le dossier 

n’a pas abouti. Il sera relancé. 

 

17-TRAVAUX D’EDIFICATION D’UNE CLOTURE AU CETIC DE 

FOTOUNI 

 

Afin de sécuriser le site du Cetic, nous avons suggéré au directeur du Cetic, de 

prendre les dispositions avec les élèves pour mettre en place une haie naturelle de sabin, 

hibiscus, ect pour faciliter le renforcement futur des que nos moyens nous le permettront. 

 

             18- CARTE SANITAIRE DE FOTOUNI :  

La carte sanitaire de Fotouni s’est d’avantage étendue avec l’ouverture officielle le 

21 mai 2018 du Csi de Famgam. 
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Par ailleurs grâce à la mobilisation des dignes fils Fotouni de la diaspora, une grande 

surprise est en préparation venant de ce côté-là. 

 

Don de matériel Le Ministère de la Santé a accordé un important don de matériel 

médical au Csi de Fotouni. Ce matériel sera réparti par l’infirmier chef entre les autres. 

 

Toilettes au csi fotouni: Les ressortissants Fotouni de Paris, réunis au sein de leur 

association ont entrepris de finaliser les travaux de construction des latrines du centre de 

santé de Fotouni.  

Le Codefo les remercie pour cet élan de cœur et les invite à rester attentifs aux 

préoccupations des Fotouni. 

 

          19- REFECTION DE LA TOITURE DE L’ECOLE PUBLIQUE 

GROUPE II DE FOTOUNI 

Un groupe de ressortissants Fotouni sous l’impulsion de Fotsing Fondjo Mukassa a 

lancé une opération pour la réfection de la toiture de l’école publique groupe II.  

Les travaux se révélèrent plus sérieux que de prime abord et le Codefo a invité   

toutes les âmes de bonne volonté à soutenir ce projet salutaire pour nos tous petits. 

Seulement quelques temps après, la nature a frappé et enlevé le toit du Groupe I. le 

travail devenait titanesque. Le Codefo a une fois de plus interpellé l’Etat qui a budgétisé 

30 000 000 frs pour ces réfections générales. 

 

 

IV- ROUTES ET INFRASTRUCTURES 

 
20- CETIC DE FOTOUNI 

APPEL D’OFFRES INTERNE AU CODEFO POUR LA CONSTRUCTION 

D’UN BATIMENT R+2 AU CETIC DE FOTOUNI. Nous avons reçu tous les avis 

favorables des autorités locales pour la transformation du Cetic en lycée technique,  sous 

réserve de la construction du nouveau bâtiment. A défaut de l’avoir achevé, il était prévu 

que les travaux soient lancés avant mi-avril. Nous nous sommes engagés dans ce sens.  

Il a d’abord fallu, pour rester conformes à nos procédures, concurrentielles et 

transparentes, lancer un appel d’offres en procédure d’urgence. Ce qui a été fait. A la date 

de clôture, nous n’avons reçu que quelques dossiers dont le plus acceptable était celui du 

groupe qui avait quelques temps avant, commencé les travaux du premier bâtiment. Ce 

groupe a toutefois complété son dossier plus tard, hors délai.  

L’offre logiquement était infructueuse. Mais compte tenu de l’urgence et d’un 

calendrier qui nous est imposé, sans pouvoir prolonger les délais, nous avons décidé de 

négocier un gré à gré avec ce groupe pour que les travaux soient lancés. 

Une équipe départementale de contrôle de l’existence du fonds de notre dossier de 

demande de transformation du Cetic en Lycée technique est annoncée à Fotouni pour la 
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semaine du 07 mai 2018, elle doit trouver les travaux au moins lancés, avant l’équipe 

régionale et les inspecteurs nationaux qui suivront avant fin mai.  

Construction d’un bloc de deux salles de classe à 10 millions : C’est l’enveloppe 

annoncée par le Groupe social du 30, une association des ressortissants de l’ouest dans 

laquelle deux de nos élites siègent et qui vont nous accompagner dans notre projet de lycée 

technique. 

NB : Il s’agit d’un bâtiment distinct du R+2. Un appel d’offres y relatif a été lancé 

par la COSMA, il a été déclaré infructueux. Le Codefo se réservant le droit de négocier 

avec le soumissionnaire dont l’offre financière était supérieure au montant disponible. 

Le financement est en cours de déblocage. 

 

              21 -CONSTRUCTION OU BITUMAGE DE LA ROUTE BANDJA –

FOTOUNI-BALESSING :  
Ce projet, qui est le projet Phare de notre mandat, à côté du bitumage économique 

de l’axe Siena- Tchisso-Badenla, entre autre, connait une matérialisation concrète avec le 

lancement par le Ministère des Marchés Public du marché de l’étude préalable, dans un lot 

stratégique et prioritaire (celui du nord-ouest), pour un coût que nous vous annoncions 

depuis plusieurs mois de 650 000 000 frs cfa. 

Le marché a finalement été attribué au Groupement INTEGC/PRISMA pour un 

montant de 598 320 180 (Cinq cent quatre-vingt-dix-huit millions trois cent vingt mille 

quatre-vingt frs) pour le lot 3.  

 

                 22-ENTRETIEN COURANT DE LA ROUTE BANDJA-

BAMENDJOU : Un travail avait été fait au premier trimestre 2018 et ce jour-là,  l’état de 

la route était globalement satisfaisant. La circulation était aisée. La route s’est dégradée 

entre temps à certains endroits critiques. Nous avions pourtant prié  pour que cela dure et 

surtout pour que les riverains n’hésitent pas à dégager les rigoles aux abords de leur 

plantation et domicile, afin que le torrent ne se retrouve pas sur la chaussée pour la 

dégrader rapidement. 

 

                  23-ENTRETIEN COURANT DE LA ROUTE FAMGAM- 

BANKOUOP BALAFI TOUBON :  
L’entreprise qui doit exécuter les travaux nous avait rassuré qu’elle devait démarrer 

les travaux rapidement. Apres plusieurs mois, nous l’avons bousculé pour obtenir le dépôt 

de quelques buses et depuis silence radio. La seule option reste la sollicitation des 

sanctions. 

Cet entrepreneur est GENERAL BUSINESS BAFOUSSAM  Bp : 110 Bafoussam 

Tél :  695473225/696351622/699300048, la valeur totale du lot est de 142 520 427 frs 

(Cent quarante-deux millions cinq cent vingt mille quatre cent vingt-sept frs).  
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V- INVESTISSEMENTS ET ECONOMIE 
 

 

            24-PROVENDERIE DE FOTOUNI :  
L’union des Gic qui gère la provenderie n’a pas encore donné suite pour la mesure 

qui devait permettre au Codefo d’être de nouveau représenté dans son comité de gestion. 

Toutefois, nous avons sollicité et obtenu de ses dirigeants un dossier en vue de 

rechercher des financements pour cette structure dont l’impact social escompté à sa 

création, tarde à se faire ressentir. 
 

            25- EXPLOITATION DES CARRIERES  

Le Préfet du Haut Nkam, faisant suite au décès d‘un ouvrier dans une carrière du 

département avait prescrit la fermeture de toutes les carrières non conformes à la 

réglementation. Fotouni avait été concerné. Les discussions avec le Délégué départemental du 

Minimidt, qui se trouve être originaire de Fotouni vont conduire à la mise en place prochaine 

d’une coopérative. Le Codefo s’y impliquera conformément à son plan d’action. 

 Relativement aux réactions des pouvoirs publics sur la question, le Codefo a 

organisé une série de concertation avec les exploitants de la filière. 

La collaboration est encore timide. Nous allons poursuivre pour arriver à terme à 

mettre en place une structure bien organisée pour l’exploitation des carrières de Fotouni. 

 
 

VI- SPORT ET CULTURE 
 

     26-CULTURE : 

Dans le cadre des activités culturelles du Codefo, inspiré par le « liebon » de 

Douala et le « lie’touni » de Yaoundé, nous avons suscité des autres communautés, 

l’instauration des journées culturelles en leur sein. 

Les premières communautés sensibilisées sont Bafoussam, Maroua, Nkongsamba.  

Les autres communautés sont priées de se signaler afin d’être accompagnées dans 

l’organisation de ce type d’activité très importants. 

 

     27- FINALE DE LA COUPE DU CAMEROUN. 

Fotouni a été à l’honneur à l’occasion de sa participation pour la première fois à la 

finale de la coupe du Cameroun de football, avec l’équipe Lions Bléssé de Fotouni. 

SM le Chef Supérieur Fotouni, Fo Woumgap ainsi que de nombreuses élites et 

forces vives ont fait le déplacement pour assister à l’évènement. 

Un comité local d’organisation de la fête avait été piloté par M Fongang Norbert. 
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Fotouni, le  18 avril 2019. 

. 

  

 

 

 

 

PROJET DE BUDGET 
 

N° DESIGNATION QUANTITE PU PT 

1 ACTIVITES PREPARATOIRES    

 Invitation sous-préfet  1 30 000 30 000 

Invitation commandant  1 20 000 20 000 

Déclaration  de manifestation publique 1 5 000 5 000 

Banderole d’annonce à Tchisso (réutilisable) 1  45 000 

 Sous total 1  85 000 

2 DOCUMENTATION    

 Matériel de travail (Chemises +stylo) 300 150 45 000 

Impression dossier du participant 300 150 45 000 

Reliure dossier  300 200 60 000 

 Sous total 2 150 000 

3 LOGISTIQUE    

 Location des chaises ou transport chaises foyer 500 100 50 000 

Location de tente  1 20  000 20 000 

Transport  ff 5 000 5 000 

Location de groupe électrogène  1  10 000 10 000 

Sonorisation  1 10 000 10 000 

 Sous total 3 95 000 

4 COLLATION    

 Réception Majesté, Sous-préfet et VIP    

 Repas  ff 75 000 100 000 

Vin et liqueurs  ff 60 000 60 000 

Bières et jus ff 40 000 40 000 

Sous total réception vip  200 000 

 Réception des autres participants      

 Petit déjeuner pour tous    

 Tasse lait+café+sucre+thé 500 100 50 000 

 Pain+beurre+choco 500 100 50 000 

 Collation      

 Gamelle complète (œuf, poulet, 

poisson, pain+frites) 

500 1000 500 000 

 Bière  300 600 180 000 

                           

ASSEMBLEE GENERALE DU 

 18 mai 2019 

COMITE DE DEVELOPPEMENT 

 DU GROUPEMENT FOTOUNI 

 (CODEFO) 
********* 

BUREAU EXECUTIF NATIONAL 

********* 

Bp : 14 Bandja 

Tél : 679396233 / 696601628 

Email : codefotouni@gmail.com 

www.codefo.org 
 

 

REPUBLIQUE DU CAMEROUN 

***************** 

Paix-Travail-Patrie 

****** 

 

mailto:codefotouni@gmail.com
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 Jus 200 500 100 000 

 Eau minérale en bouteille pour la journée 100 150 15 000 

 Eau minérale en sachet pour la journée 400 50 20 000 

 Sous total réception  générale 915 000 

  Sous total 4 1 115 000 

     

     

     

     

     

     

Total général 1 445 000 

 


